

インタビュー②
Smile Woman!
この人の仕事のカタチ
どこか輝いてみえる「仕事」をしているあの人にズームアップ!

美しさとともに 心を癒すエステを

Yukieさん
サロン・ド・ユキ
エリートスペシャリスト

◆ 著社市原町2-17-1
☎ 080-4117-0888
<http://salon-de-yuki.wix.com/yuki>

JR総社駅から南東へ徒歩で約5分、漢方内科、一般内科などの診療を行うパーク統合クリニックの2階。ヨウタ昨年11月にオープンした「サンドユキ」。

オーガニック認定のアロマオイルを使用した「エイシャルエステやボディエクサなど」を提供し、またセラピスト養成講座を開講して評判を集めている。

ヨウタさんは、質の高い施術と、自らの実績を活かして講座での講師を務め活躍している。



◎新天地を求め、地元の新潟から岡山へ

もともと新潟で生まれ育ち、新潟でサロンを経営してきたYukieさんは、「まさに岡山を訪れたことがなかった」という。「岡山は気候が良くて災害の少ないし、何より出会った皆さんが明るく楽しい人たばかりで、一度訪れてすぐに移住を決めました」と笑う。一方で「新潟ではやり尽くした感があったので、新天地を求めていた面もあります」と、移住・開業の経緯を語るYukieさんは、元気を引き出す美容エステではなく、心の癒しや元気を提供することを重視。国立病院センターや、ホスピス、介護施設での施術の提供や、医療・介護職員向けのセミナーでタッチケアの意義を説いてきた実績も持つ。

◎ 美と健康をより多くの人たちに

地元の新潟を離れ、岡山で再始動したばかりもかくわらず、YukieさんはFMくらしきで毎月回の担当コーナーを持つたり、福山でも講座を開くなど活動の場を広げている。さらに健康、癒しをテーマにした「ドームスイーツ」のプロデュースも計画中という。その活躍に、これからも目が離せない。

岡山に移住してお店をオープンさせ、わずか数ヶ月にして早くも評判を集めているのもうなづける。

◎ 「心と身体はひとつ」をテーマに

サロン・ド・ユキでは、「心と身体は一体のものとしてとらえるとともに、お客様一人ひとりに合わせた施術を重視。カウンセリングを縦密に行い、生理学や心理学もふんだんに施術でお客様のヒーリング力を引き出し、癒しや元気を高めている」「私自身、ホスピスでの緩和ケアや介護施設で痴呆のあるお年寄りのタッチケアを提供してきた、施術後に表情が明るくなるたり、元気を取りもどした」という実例をたくさん見てきました」と語気を強める。

また、サロンで開講する講座は、いずれもYukieさんは自身の経験や実績をふまえたもの。ハンド・フット・アイ・ヘッドのケアの初歩からプロのセラピスト養成を目的としたものまで充実したカリキュラムが揃う。「特に初級コースは、ご自身やご家族へのタッチケアをテーマで実践してみたい」という方に好評ですね」とYukieさんは話す。